

Die Gier trägt hundert Namen

Eine Drabblesammlung über Kakuzu

Von Die_Katzenhai

Kapitel 10: Weihnachtsspecial: Das Lebkuchenkind

Weihnachten war das Fest der Liebe. Das Fest der Geschenke.

Und das Fest des überteuerten Kitschs. Kakuzu konnte nicht verstehen, was die Menschen an diesem lächerlichen Ritual fanden.

Überall sangen Kinder in schrecklichen Tonlagen grausame Weihnachtslieder, die von Liebe, Engeln und weiteren Schwachsinn handelten. Es nervte. Noch nerviger aber war das Kind, das ihn schon die ganze Zeit verfolgte.

„Was willst du?“

Er fragte, weil er befürchtete, es würde ihn sonst ewig folgen und selbst er tötete Kinder nicht einfach so. Es hielt ihn einen Lebkuchen hin, grinste und verschwand. Na gut - vielleicht war Weihnachten doch nicht so übel.